

Aujourd'hui nous sommes le lundi 13 janvier, de la première semaine du temps ordinaire et nous fêtons St Hilaire, évêque de Poitiers au 4ème siècle c'est un théologien défenseur de la divinité du Fils et de l' Esprit.

Au début de cette semaine j'entre résolument dans ce temps de prière avec tout mon être . J'ouvre les yeux sur ce qui m'entoure, je prends conscience d'être là, présent et je me tourne vers Dieu en lui disant « me voici Seigneur, que mon cœur s'ouvre à ta présence, à ta parole ».

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.

Nous écoutons le chant "Ebloui" chanté par Dan Luiten.

La lecture de ce jour est tirée du premier chapitre de l' Evangile de Marc.

Après l'arrestation de Jean, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez- vous et croyez à l'Évangile. » Passant le long de la mer de Galilée, Jésus vit Simon et André, le frère de Simon, en train de jeter les filets dans la mer, car c'étaient des pêcheurs. Il leur dit : « Venez à ma suite. Je vous ferai devenir pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. Jésus avança un peu et il vit Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque et réparaient les filets. Aussitôt, Jésus les appela. Alors, laissant dans la barque leur père Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent à sa suite.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je regarde en imagination, les lieux, la mer de Galilée et les pêcheurs, leurs barques. Certains jettent les filets, d'autres réparent ces filets. Ils ne sont pas seuls, en fratrie, avec leur père, leurs ouvriers. Je contemple cette scène, puis je regarde Jésus longer le bord de la mer de Galilée. Où suis-je dans cette scène ?
2. J'écoute les premières paroles prononcées par Jésus, "le règne de Dieu est proche" " convertissez-vous" "croyez en l' Evangile" Laquelle me touche plus particulièrement en ce début de semaine, pourquoi ? A quelle action cela m'appelle-t-il pour la semaine qui commence ?
3. J'entends les deux appels de Jésus "venez à ma suite, je ferai de vous des pêcheurs d'hommes" comment cela résonne-t-il en moi ? A quoi suis-je appelée aujourd'hui , je confie à Dieu ma journée

Je réécoute ce texte en me laissant appeler par Jésus à la mission

Porté par la confiance dans l'appel de Jésus à le suivre, je prends le temps d'un cœur à cœur avec Dieu. Je lui dis ce qui m'est venu dans la prière, comme révélation ou comme confirmation. Et je lui confie mes intentions personnelles et la semaine qui débute.

« Prends Seigneur, et reçois
toute ma liberté,
ma mémoire, mon intelligence
et toute ma volonté.

Tout ce que j'ai et tout ce que je possède.
C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends.
Tout est à toi, disposes-en selon ton entière volonté.
Donne-moi seulement de t'aimer
et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.